

CONSEIL DE CONGREGATION

NOUVELLES DU JOUR

DU 1ER JUIN, 2023 - NUMÉRO 6



LE MIRACLE DE L'ARSENAL DE LA PAIX

À la fin de notre journée de sortie, le groupe est conduit à l'œuvre sociale reconnue comme l'Arsenal de la Paix. Là, le Fondateur, Ernesto Olivera, et la Directrice, Rosanna, nous partagent leur histoire, celle de **la transformation d'un arsenal de guerre** qui fabriquait toutes les armes dont l'Italie avait besoin lors de ses divers conflits armés depuis le 16e siècle jusqu'à la fin de la 2e guerre mondiale, **en un lieu de paix.**



M Ernesto Olivera, le fondateur et mme Rosanna, la directrice accueillant le groupe.

Endommagé et laissé à l'abandon, cet espace de **50 mille mètres carrés** a été donné à un petit groupe de jeunes dans les années 1960 pour qu'il en fasse un espace de paix capable de répondre aux **besoins sociaux de Turin.**

Ce petit groupe au cours des dernières décennies est devenu une fraternité dont les membres composés d'une 100ne de personnes

consacrées et de **1,500 bénévoles** ouvrent la porte de l'Arsenal de la paix à celles et ceux qui ont besoin d'un lieu d'hébergement, de nourriture, d'apprentissage de la langue italienne, d'une clinique médicale où médecins, dentistes, oculistes ... donnent gratuitement leur temps et leur expertise pour **soigner toutes les personnes mal nanties qui demandent son aide.**

Le décor de la première petite chapelle de l'œuvre témoigne de la croix douloureuse que portent les femmes et leurs enfants violentés, les gens déplacés ... qui frappent à leur porte pour arriver à la **grande croix lumineuse d'une grande chapelle récemment construite.** Cette Croix témoigne de l'appel qui nous est fait de poser le pied sur les ténèbres de nos croix, de nos douleurs, pour marcher ensemble vers la Croix victorieuse.

La fraternité de l'Arsenal de la paix avec ses consacré.es et ses bénévoles donne des ailes à l'espérance dans l'aujourd'hui de notre monde.

Sr Jocelyne Fallu, fdls

Journée de congé - Visite à l'Arsenale della pace



L'entrée principale de l'ancienne usine d'armes de l'Italie, construite avant la première guerre mondiale.

Le fronton est garni de quatre photos du processus de fabrication des armes pendant et après la deuxième guerre mondiale. La quatrième photo de la série montre l'état dans lequel l'usine a été trouvée en 1984.



Cet espace ouvert sans toit indique que pendant la deuxième guerre mondiale, l'usine a été bombardée par les allemands. **La bombe est tombée en cet endroit.** Le fondateur M Ernesto a voulu laisser cette espace sans toit pour signifier que la vie renaît des cendres.

Ce petit coin est dédié à l'épouse de M Ernesto. Ensemble, ils ont rêvé de d'agir pour contre la faim dans le monde et la paix. Ils ont mis leur projet sous la protection de Marie.





Cette chapelle s'appelle la **CROIX DE LA DOULEUR DU MONDE**. Elle est entièrement construite de matériaux de l'ancienne usine d'armes de guerre. Les clous sur la croix représentent la guerre dans le monde et ses victimes.

Tout le plancher et les meubles en bois de l'ancienne armurerie sont

noirs pour indiquer **l'effet destructeur et mortifère des guerres** mais Dieu est présent au milieu de la souffrance et les victimes, les morts et les vivants.



Au début, leur désir était d'éradiquer la faim mais Dieu leur a montré d'autres réalités.

Le Christ, les lampes, le tabernacle et le monument avec la petite flamme ont été faits avec les métaux utilisés pour la fabrication d'armes de guerre. La porte du tabernacle est celle d'un ancien four à fondre le métal des armes.



Sur ce mur sont écrits les noms de tous les pays du monde qui ont vécu des guerres et là où la fraternité S.M.I.C. est présente aujourd'hui pour aider et collaborer dans divers projets.





Les anciennes machines utilisées à fabriquer les armes font partie du décor. La vie, même de la nature, est apparue sur la mort.



Ce tableau énorme réalisé dans un couloir, a été peint pour les enfants réfugiés qui sont venus de différents pays à cause de la guerre.



CHAPPELLE DE LA VIE, LA LUMIÈRE ET LA PAIX



La mort n'a pas le dernier mot. La vie peut renaître des cendres et du mal.